
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党久喜市議団  №160 

市議団ニュース 

 

連 絡 先          201９年７月28日号 

杉野 修  58－9010  渡辺昌代 21－9058 

石田利春 52－7260  平間益美 23－9519 

【議員団控室（市役所５F）の住所・久喜市下早見８５－３】  

「日本共産党久喜市議団ブログ」 更新中です 

 

 

市
民
へ
の
負
担
増
を
財
源
に
す
る
や
り
方
は
誤
り
だ
！ 

６
月
議
会
・
主
な
議
案 

 

こ
れ
も
「
消
費
税
増
税
と
引
き
換
え
に
行
わ
れ
る

「
社
会
保
障
充
実
策
（
政
府
）
」
の
一
つ
で
す
。 

 

（
総
額
で
４
５
１
３
万
円
の
減
額
） 

 

党
議
員
団
は
討
論
で
、
久
喜
市
が
軽
減
幅
を
最
大

限
使
う
こ
と
に
は
評
価
を
し
つ
つ
「
介
護
保
険
制
度

で
の
充
実
策
や
、
負
担
軽
減
を
め
ざ
す
な
ら
、
市
民

の
暮
ら
し
を
圧
迫
す
る
こ
と
に
な
る
消
費
税
増
税
に

よ
る
財
源
を
充
て
る
の
で
は
な
く
、
行
政
の
独
自
努

力
で
財
源
を
生
み
出
す
べ
き
、
久
喜
市
の
財
政
力
は

そ
れ
が
で
き
る
。
低
所
得
者
が
真
に
救
済
さ
れ
る
軽

減
策
こ
そ
め
ざ
す
べ
き
だ
。」 

と
指
摘
し
、
反
対
し
ま
し
た
。 

     

十
月
か
ら
幼
児
教
育
・
保
育
の

無
償
化
が
実
施
と
な
り
ま
す 

３
歳
か
ら
５
歳
ま
で
の
全
て
の
子
ど

も
の
幼
稚
園
、
保
育
園
、
認
定
子
ど
も
園

の
保
育
料
が
無
償
に
な
り
ま
す
。
幼
稚
園

の
一
時
預
か
り
・
認
可
外
保
育
施
設
・
保

育
の
必
要
性
の
認
定
を
受
け
た
一
時
預

か
り
や
病
児
保
育
や
フ
ァ
ミ
サ
ポ
は
上

限
あ
り
の
無
償
化
と
な
り
ま
す
。 

保
育
の
質
が
低
下
す
る
な
ど
問
題
が 

消
費
税
増
税
分
を
財
源
と
し
て
い
る

こ
と
か
ら
、
こ
れ
ま
で
保
育
料
が
免
除
さ

れ
て
い
る
方
は
負
担
増
と
な
り
ま
す
。 

保
育
料
に
含
ま
れ
て
い
た
「
給
食
費
」

が
実
費
と
な
り
ま
す
。 

保
育
施
設
に
入
所
で
き
ず
待
機
と
な

っ
て
い
る
方
に
は
恩
恵
は
あ
り
ま
せ
ん
。 

 
 

劣
悪
な
指
導
監
督
基
準
を
満
た
な
い

認
可
外
保
育
施
設
も
、
５
年
間
の
猶
予
期

間
を
設
け
無
償
に
認
め
て
し
ま
い
、
保
育

の
安
全
性
に
も
問
題
が
あ
り
ま
す
。 

私
立
に
は
国
か
ら
補
助
が
出
ま
す
が

公
立
保
育
園
に
は
出
ま
せ
ん
。
全
て
久
喜

市
の
負
担
と
な
り
ま
す
。 

自
治
体
の
負
担
増
と
な
る
こ
と
か
ら
、

公
立
保
育
園
維
持
が
危
ぶ
ま
れ
る
状
態

で
す
。 

 

 

 

久喜市プレミアム付商品券 
発行事業（国） 

 
◆消費税増税と引き換えに行われる、国のプレミアム付 

商品券発行事業です。 

★利用対象 ・住民税非課税者・平成 28 年 4 月 2 日から

令和元年 9 月 30 日までに生まれた子がいる子育て世帯。 

★商品券 ・１冊 4000 円で 5 冊 2 万円まで 

（利用額 2 万５千円）市内では 27.900 人分 

★利用期間 令和元年 10月 1 日～令和 2 年 3月 31 日まで 

★販売方法 市が対象者に郵送する引換券で引き換え販売 

★販売期間 令和元年 10月 1 日～令和 2 年 2月 28 日まで 

★販売場所 市内 11 郵便局窓口 

（平日 9 時から１７時まで） 

休日販売 10 月 13 日（久喜地区・栗橋地区）（10 時〜16 時） 

    11 月 10 日（菖蒲地区・鷲宮地区）（10 時〜16 時） 

★取扱店 商工会だより 市広報（7 月 1 日号）・各ホーム

ページでお知らせ 

◆この事業とは別に、久喜市が独自で行う「合併 10 周年

記念プレミアム付商品券発行事業」があります。 

 

市
民
の
暮
ら
し
を
守
る
市
と
し
て 

 

消
費
税
の
増
税
に
反
対
の 

意
思
表
示
を
す
べ
き 

十
月
に
実
施
予
定
の
消
費
税
増
税
に

対
し
、
消
費
税
は
「
賛
成
」
と
い
う
方

で
も
、
内
閣
府
発
表
の
景
気
動
向
指
数

は
２
ヶ
月
連
続
で
悪
化
し
て
お
り
、
景

気
が
落
ち
込
ん
で
い
る
時
に
増
税
は
止

め
る
べ
き
と
の
声
が
あ
り
ま
す
。 

日
本
共
産
党
は
、
消
費
税
増
税
に
頼

ら
な
い
財
源
づ
く
り
と
し
て
、
富
裕
層

や
、
４
５
０
兆
円
近
い
内
部
留
保
を
抱

え
る
大
企
業
に
応
分
の
負
担
を
求
め
る

こ
と
。
ア
メ
リ
カ
か
ら
、
戦
闘
機
の
爆

買
い
す
る
こ
と
を
や
め
、
財
源
を
生
み

出
す
こ
と
を
提
案
し
、「
10
月
増
税
中
止

の
意
見
書
」
も
提
出
し
ま
し
た
。 

 

非
課
税
世
帯
の 

介
護
保
険
料
引
き
下
げ
へ 

 ① 世帯全員が住民税非課税で、前年の課税
年金収入額と合計所得金額の合計が 80万円
以下の場合      （第 1段階） 

② 世帯全員が住民税非課税で、前年の課税年
金収入額と合計所得金額の合計が 80万円を超

え、120万円以下の場合 （第２段階） 

⒊世帯全員が住民税非課税で、前年の課税年金
収入額と合計所得金額の合計が120万円を超
える場合       （第３段階） 

 

保険料引き下げの対象となる階層 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月議会：一般質問内容（続報）です！ 

国民健康保険税の引き下げを求める 

問 国保加入者、軽減対象世帯は 50％を超え、市民の負担が重

く払いきれない状況がある。協会けんぽと比較し２倍近く高

い。市にその認識はあるか。 

答 高齢者の方が多く加入し、医療費も多い。無職や非正規雇

用の方など所得の低い方が多く加入しており、保険税負担率

は高くなる構造にあると認識している。 

問 全国知事会が国に１兆円の負担を要望している。久喜市が

支え値上げすることがないよう一般会計から繰入をすべき。 

答 今後の財政状況を見きわめつつ、可能な限り被保険者の負

担増につながらないように配慮していきたい。 

問 ０歳児からも「均等割」を徴収し、後期高齢者支援してい

る。これで良いのか。子育て支援の立場から無料にすべき。 

答 被保険者全体で制度を支え、負担をしてもらっている。 

問 第 3 子は 258人。県内の 6 自治体で第３子の均等割、無料

化が始まっている。実施を検討すべき。 

答 導入は考えていない。国に要望していく。 

佐間・八甫線、市道栗橋 680 号線の安全対策を実施すべき 

問 県道阿佐間・幸手線と接続する、隅切り部分を拡張すべき 

答 市道の幅５ｍで、県道から右折、左折する場合、厳しい状況は

認識している。隅切り部分舗装していきたい。 

問 阿佐間・幸手線から、鷲宮八甫に向かう新設する交差点。右折

帯の設置を考えるべき。どのような計画になっているか。 

答 県警・埼玉県の方と協議中で検討して行きたい。 

 

1 菖蒲中と菖蒲南中の統廃合について 

問 2 月議会の答弁では「統廃合の検討については検討の進

め方について再検討する、地域振興の視点も含めた話し

合いの場の検討もする」とあった。 

どのように進めるのか。 

答 保護者・地域住民の十分な意見を伺う時間をとるため 1

年延長する。跡地利用の地域振興の意見も伺う。 

要望 統廃合ありきの検討ではなく、4 割 5 割の保護者が

反対をしていることを踏まえ検討すべき。 

2 保育の無償化について 

問 国は 5 年間の経過措置があるとはいえ劣悪な保育施設

も無償をみとめてしまった。市の考えは。公立保育園は

全額自治体負担だが、地方交付税措置はされるのか。 

答 久喜市は認可外保育所の指導監督基準遵守の立ち入り

調査をしている。地方交付税による調整で財源確保する

こととしている。 

3 自動交付機の廃止をせずに市民課窓口混雑解消を 

答 コンビニ交付の普及に伴いメーカーの製造が修了し

た。窓口業務の迅速な対応に取り組む。 

 

 鷲宮運動広場の公衆トイレは速やかに設置を 

問 昨年の一般質問などで設置するとの回答後、１年近く利用

者や市民への説明がなく経過した。今年度の計画はどうな

っているのか、うかがう。 

答 今年度は、用地測量と工事設計業務を実施し、令和 2 年度

に本体工事費の計上をする予定だ。 

問 トイレの規模はどう描いているのか。供用開始はいつか。 

答 男性小２基、洋便器１基、女性洋便器２基、多目的トイレ

が１基で設計を見込んでいる。来年の地区体育祭１０月中旬

までには供用開始したい。 

若者定住・移住促進のための支援策実施を 

問 今後、久喜市の人口推移をどうみているか。危機意識はあ

るのか。若者への本格的なアンケートを実施してはどうか。 

答 １０年後には 14 万 9728 人。５０年後には 11 万 359 人 

と推計している。定住や移住に特化した調査は行わない。 

問 全国の自治体では本気になって、市を上げて若者を呼び込

むような事業を展開している。愛知県長久手市は、「たつせ

がある課」を設置し、市民一人ひとりの居場所と「役割り」

をつくっている。そして対象を「共働きで子育て中の世帯」

として効果的な施策を講じている。大いに学ぶべきだ。 

答 久喜市の良さをもっと伝える。市民の声を聞いていく。 

歩行者の安全強化対策の取り組みを 

大津市で、散歩中の保育園児の列に車が突っ込み、園児

ら 16人が死傷した事故は、自動車が歩行者への凶器となる

危うさを改めて示しました。今回の事故を受け、国も、施

設外活動の経路の安全確認を徹底するよう自治体に求めて

おり、国交省は 5月 13 日付で、過去 5年間に子どもの重大

事故が起きた交差点を対象に、警察と連携し道路の点検を

行うよう、全国の地方整備局に実施を求める通達を出した

と報道されています。久喜市も国の意向を受け、市内の道

路の調査、安全対策に支給取り組む必要があると考え取り

上げました。 

青毛堀川河川敷に手すりの設置を 

青葉さくら通り脇には多くの桜が立ち並び、4月・5月と

桜の開花に合わせて多くの市民が花見を行い賑わう場所で

す。高齢者の方で、毎年花見の時期を楽しみにしている方

は数多くいらっしゃいます。そのような方々から、河原に

降りる際に階段の上り下りが厳しく、手すりを付けてほし

いとの要望をたくさんいただいています。高田橋傍にある

階段に手すりの設置を要望しました。 

 

 

 
 

石田としはる 
 

渡辺まさよ 
 

 

杉野おさむ 
 

平間ますみ 

 


